

EL UNIVERSAL

JUNIO 17-927.

TEXTO DE LA RENUNCIA DEL SR. GRAL. SERRANO

~~UNIVERSAL~~
Se cree que la respuesta del señor Presidente será entregada el próximo sábado.

Junio 17 - 1927
En el Gobierno del Distrito nos fue proporcionada ayer copia de la renuncia que, según informamos, presentó de su cargo el señor General Francisco Serrano. Se cree que la respuesta del señor Presidente de la República será entregada el próximo sábado y dada a conocer al público desde luego.

La renuncia del General Serrano dice así:

Señor General de División Plutarco Elías Calles, Presidente de los Estados Unidos Mexicanos. Presente.

En junio del año próximo pasado tuvo usted la bondad de expedirme nombramiento de Gobernador del Distrito Federal, y hubieran sido mis deseos seguir aportando mi modesto contingente en la obra de reconstrucción nacional por usted emprendida y desarrollada con todo vigor, para corresponder, siquiera en parte, a la confianza con que usted me ha favorecido; pero ante la necesidad de dedicarme a actividades de carácter político, me veo obligado a presentar la renuncia del puesto que hasta hoy he venido desempeñando.

Es motivo de satisfacción para mí hacer a usted presente mi sincero agradecimiento por las bondadosas atenciones que de usted he recibido reiterándole las seguridades de mi subordinación y personal afecto.

México, D. F., a 15 de junio de 1927.
—El Gobernador del Distrito Federal, F. R. Serrano.—Rúbrica.

~~El~~ Gral. Obregón Vendrá a México por C. Juárez

JUNIO 17 de 1927

Unicamente para ~~EL UNIVERSAL~~
NOGALES, Ariz., junio 16.—Informes que llegaron hoy dicen que el general Obregón no regresará a esta ciudad de Los Angeles, California, pues en cuanto se alivie de la enfermedad que padece en un ojo saldrá rumbo a México por la vía de Ciudad Juárez, y que pocos días después de que arribe a la metrópoli hará declaraciones definitivas acerca de la sucesión presidencial.

Anoche se formó en la vecina ciudad de Nogales, Son., un club político que sostendrá su candidatura y se dirigió telegráficamente al divisionario urgiéndole que hiciera declaraciones, proponiéndole que las hiciera en Nogales como lo hizo cuando empezó su campaña política anterior.

EL CORRESPONSAL

De Rafael Ibarra, Corresponsal de
EL UNIVERSAL en Los Angeles

LO SANGELES, junio 16.—El general Alvaro Obregón se sintió esta tarde algo indispuerto, según lo informaron los médicos que lo atienden en su alojamiento; pero no se encuentra de gravedad.

LA CAMPAÑA OBREGONISTA

Quedó instalado el Comité Director.—Lo preside el licenciado Aarón Sáenz.—Se espera la llegada del ex Presidente

~~Junio 17 1910~~
En la casa número 101 de la Avenida Juárez, ayer quedó instalado el Comité Director de la Campaña Obregonista.

Dicho Comité empezará a funcionar con una directiva provisional, presidida por el licenciado Aarón Sáenz como una calamidad están asolando en calidad de vocales, los representantes de los distintos grupos obregonistas.

La directiva del Comité será provisional, por ahora, en tanto llega el General Obregón, quien se supone dirigirá personalmente sus trabajos electorales.

NO HABRA UNA SEGUNDA CONVENCION SERRANISTA

El diputado don Eugenio Mier y Terán, presidente de la Confederación de Partidos Regionales Antirreeleccionista de la República, nos dice que se ha prescindido de celebrar la magna asamblea en la que iba a proclamarse la candidatura del General Francisco R. Serrano. Y el motivo de esta resolución lo explica así el señor Mier y Terán:

"Analizando detenidamente la situación política que prevalece y no deseando la Confederación de Partidos Regionales Antirreeleccionistas de la República presentar el espectáculo bochornoso de seguir adelante las farsas de convenciones que como un acalamidad están asolando el territorio nacional, ha prescindido de efectuar la magna asamblea serranista que tenía anunciada para el domingo próximo. En cambio, convocó a una junta extraordinaria, en la que, después de tratar asuntos de trascendencia, se resolvió explicar al pueblo las causas de suspenderse la anunciada asamblea".

Y añadió: La Confederación de Partidos Antirreeleccionistas se abstendrá de concurrir a la Convención del Partido Nacional Antirreeleccionista, o, propiamente denominada, "Asamblea Gomizta", porque los trabajos que ha venido desarrollando el diputado Bordes Mangel han sido exclusivistas. Y, al no contender varias candidaturas antirreeleccionistas, es claro que dista de ser una convención nacional.

Sin embargo—añade el señor Mier y Terán:—si los antirreeleccionistas—gomiztas se consideran fuertes, los antirreeleccionistas—serranistas no tienen inconveniente en que, para el 20 de diciembre próximo se celebre una verdadera Convención Nacional Antirreeleccionista, que será positivamente la Verdadera Convención Nacional. Y de esa suerte se logrará que el candidato que en ella triunfe, sea Serrano o Gómez, sea respaldado por todos los antirreeleccionistas del país.

Y esta invitación—terminó—obedece al deseo de frustrar la manobra de Bordes Mangel que a toda costa trata de sacar adelante a su candidato el General Gómez, lo que vendrá a dividir hondamente a los antirreeleccionistas.

PROGRAMAS DE PARTIDOS

UNIVERSAL

Se pretende volver a la Vicepresidencia de la República.—Se sostendrá, asimismo, la no reelección de los gobernadores

Jun 14/1927

El "Centro Revolucionario de Principios", fundado por elementos antireeleccionistas, acaba de lanzar un manifiesto a la Nación, en el que da a conocer los lineamientos de lo que, como partido político, exigirá del candidato que llegare a sostener para la Presidencia de la República.

"Las ideas por las que luchará el partido—dice entre otras cosas el manifiesto—, están contenidas en las siguientes proposiciones:

PROGRAMAS DE PRINCIPIOS

"Instituir como requisito legal de todo partido político, que antes de designar candidatos para la Presidencia de la República, Gobernadores de los Estados, Diputados, Senadores y Ayuntamientos, se apruebe en una convención y publique en la prensa un programa de principios, al cual sujetará su actuación en caso de triunfo, estableciéndose severas penas para los que violen las leyes electorales, así se trate del Presidente de la República, como del último funcionario y empleado.

"Porque si la soberanía de la Nación reconoce como base la soberanía del pueblo, es necesario que los partidos políticos que aspiren al poder, presenten un programa definido, para que el pueblo, al emitir su voto, apruebe o deseche libremente las obligaciones que se trate de imponerle, pues tenemos la convicción de que mientras esto no se haga, México no saldrá del fatídico ciclo de las revoluciones violentas."

"Establecer el gobierno civil, dejando a los militares el desempeño de la honrosa y elevada misión que corresponde al Ejército.

"Sobre este punto, el "Centro Revolucionario de Principios" opina que México no debe ser gobernado por la mano de hierro de un militar, pues la experiencia ha demostrado que los gobiernos militares no han podido evitar las revoluciones armadas. Creemos, al contrario, que no es la fuerza sino la mano de hierro de la ley, inspirada en los más sanos principios de justicia, la que podrá traernos una paz estable de que tanto se necesita para el bienestar y felicidad de los mexicanos.

"Instituir la Vice-Presidencia de la República, para que en las faltas temporales o absolutas del Presidente, asuma el poder la persona electa por el pueblo para tal objeto, y evitar hasta donde sea posible las intrigas y comociones políticas consiguientes de una nueva elección.

"El "Centro Revolucionario de Principios", no piensa que la Vicepresidencia de la República haya sido la causa de nuestros disturbios supuesto que la experiencia ha dado una muy dura lección a los que la suprimieron.

"Sostener la no-reelección del Presidente de la República y de los Gobernadores de los Estados, porque si bien es cierto que esto está en contradicción con la libertad política, también es verdad que ésta nunca ha sido efectiva, y la no-reelección será el único medio que por ahora, puede oponerse a las imposiciones o al continuismo."

Con el Gral. Obregón Ven- drá el Ingeniero Tejeda

~~UNIVERSAL~~ JUN 17 1927

Las últimas noticias recibidas por los amigos del Secretario de Gobernación, informan que el señor ingeniero Adalberto Tejeda arribará a esta capital, de retorno de su viaje a Los Angeles, el 25 de los corrientes.

Se detendrá algunos días en Sonora, y posible en su viaje de regreso, el ingeniero Tejeda acompañe al general Obregón, cuya llegada se anuncia también para el 25.